

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGION



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 006 - 2013-PR/C

Verificarán la culminación de la obra de agua y saneamiento en Jaén

Una comisión interinstitucional estará encargada de la labor ejecutada por la empresa COBRA, con dinero del Jica japonés a través de PROREGIÓN.

A pesar de estar ya en funcionamiento, el proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Tratamiento de Aguas Residuales de Jaén aún no está terminado. Falta levantar algunas observaciones y se debe fijar plazos para ello y resolver todas las quejas de los usuarios", manifestó el director ejecutivo de PROREGIÓN Arturo Fernández Figueroa.

"Para hacer las correcciones a la obra se debe establecer una base de datos de todos los reclamos de la ciudadanía", puntualizó.

Esto ocurrió durante la reunión que sostuvieron los técnicos de todas las partes involucradas en la obra de saneamiento de Jaén, con el fin de instalar la "Comisión Interinstitucional para la Verificación y Validación de Observaciones de la obra.

Todos los técnicos coincidieron que efectivamente la obra está en funcionamiento, y a la vez corroboraron que aún existen algunas anomalías por resolver, sin embargo fueron claros en precisar que la empresa COBRA S.A. cuenta con un periodo de un año para resolver y levantar todas las observaciones.

"Eso significa que la obra no culmina aquí, vamos a realizar la verificación respectiva, vamos a mirar todo lo que contempla el contrato y la empresa tendrá que solucionar las deficiencias para que la obra sea entregada en óptimas condiciones", anotaron.

Participaron técnicos de la EPS Marañón, Municipalidad Provincial de Jaén (MPJ), PROREGIÓN del GRC, la empresa ejecutora COBRA Instalaciones y Servicios S.A., y la supervisora NJS.

ACUERDOS UNÁNIMES

Reunidos en las instalaciones de la EPS Marañón SRL, los técnicos acordaron formar una Comisión Técnica para recibir las observaciones y proceder a la verificación de las mismas. "La comisión identificará de modo urgente los problemas para resolverlos, definiendo qué observaciones le corresponde solucionar a la empresa ejecutora (COBRA), estableciendo plazos inmediatos", precisa el Acta de Constitución.

El acta continúa precisando que "los trabajos adicionales que no son responsabilidad de la ejecutora, serán resueltos por la EPS Marañón", previa coordinación con PROREGIÓN.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



PROREGION

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

LOS TÉCNICOS

La Comisión quedó instalada este lunes 25 de febrero en Jaén y está integrada por los ingenieros Víctor Cabanillas Aguilar y Fernando Arbildo Quiroz (PROREGIÓN), Juan Flores Cárdenas (NJS – Supervisora), Enrique Amorós Castañeda (COBRA S.A. - Ejecutora), Fernando Vera, Alan Díaz, Manuel Benavides y Manuel Fernández Jiménez (MPJ), y por parte de la EPS Marañón SRL, Ramón Jiménez Torrejón, Alberto Cieza Pérez, Sincler Guadalupe Ramos y Marino Soto Herrera.

Se agradece su difusión Cajamarca, 26 de febrero del 2013.

> Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION ¡POR UNA GRAN REGIÓN!